

PRECIOS DE ABONO		
	PTAS.	CS.
España	1	25
Extranjero(U. Postal)	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10 »

DIARIO DE LA MANANA—AVISOS Y NOTICIAS

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

En el Senado

Madrid 4 á las 7'45 n
> > 7'35 >
> > 7'55 >

En el Senado el señor Calleja se defiende de los cargos que le habian dirigido, recordando las medidas que adoptó para evitar que progresara la rebelión logrando sofocarla en sus comienzos apesar de que los rebeldes de Baire decian que no dejarían las armas hasta ver aprobadas las reformas.

Dijo también que habia impedido que desembarcaran varias expediciones.

Añadió por último que la acción militar y la política combinadas pueden hacer que termine la guerra.

El Ministro de la Guerra señor Azcárraga contestó al general Calleja.

El general Pando calificó la insurrección de crimen social y evidenció las relaciones de los rebeldes con los autonomistas.

Habló también de intervención de las logias masónicas que fomentan el odio de los cubanos hacia España.

Ocupándose de la cuestión internacional dijo que el Gobierno no debe buscar conflictos pero debe aceptarlos cuando se presenten.

Declaró que no le asustaba una guerra con los yankees pues cree facil la victoria, añadiendo que todo es preferible á las constantes humillaciones.

El señor Azcárraga contestó que el Gobierno mirará siempre por la honra de la nación.

Pronunciáronse después algunos discursos de escaso interés y se aprobó el mensaje de la corona por 116 votos contra 56.

El general Martínez Campos votó con el Gobierno.

En el Congreso

Madrid 4 á las 8'30 n.

Se leyeron los dictámenes que han formulado las comisiones respectivas acerca de las obligaciones generales del Estado, de los presupuestos extraordinarios, de los gastos de Guerra y Marina, de Fomento, de la tabalera y del contrato de arriendo de las minas de Almádena.

Los liberales anunciaron un voto particular.

El Sr. Romero Robledo leyó la contestación al mensaje.

El Sr. Silvela leyó un voto particular con motivo del mismo asunto.

Se discute el presupuesto de Marina.

Consulta.—El presupuesto de Marina.

Madrid 4 las 9'10 n.

La comisión encargada de examinar el proyecto de represión contra el anarquismo antes de dar un dictámen favorable consultará con el señor Cánovas.

Se aprobaron los presupuestos de Marina despues de una breve discusión.

Conferencia

Madrid 4 á las 10'10 n.

Los comisionados salineros conferenciaron con el señor Navarro Reverter el cual les dijo que solo se contenta con que el impuesto produzca al Gobierno ocho millones de pesetas y que estaba dispuesto á aceptar el concierto ó fórmula que más convenga.

Lo que se dice

Madrid 4 á las 10'30 n.

A la reunión que se celebre en el Senado asistirán los senadores ministeriales que se muestran contrarios al proyecto de auxilios á las compañías ferroviarias.

La reunión de las sesiones se ha aplazado hasta el lunes.



Doña Antolina Pascual Elias

Falleció en Barcelona el 28 de Junio de 1896

DESPUÉS DE HABER RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

E. P. D.

Sus desconsolados, esposo Don Agustín de Ledesma é hija, y demás familia, suplican á sus amigos y conocidos la tengan presente en sus oraciones y asistan al turno de misas que en sufragio de su alma se celebrarán el martes 7 del actual, desde las cinco y media á las doce de la mañana, en la capilla de San José de la iglesia de San Jaime.

No se invita particularmente.

No se recibe en la casa mortuoria.

Dícese que la lucha será reñidísima. El señor Pedregal se halla un poco mejorado.

Noticias oficiales

Madrid 5 á las 12'30 m.
> > 12'50 "

Un telegrama oficial recibido de Cuba dice que el teniente coronel Boruella con setenta y dos hombres del batallón de Valencia, batió á las partidas de rebeldes de los cabecillas Lacret, Roque, García, Sanguily y otras en Santa Izcarita, apoderándose del campamento y obligándoles á abandonar sus posiciones con una carga á la bayoneta.

Los rebeldes sufrieron veinte y tres muertos y muchos heridos.

Nosotros tuvimos cuatro soldados muertos, cuarenta y seis heridos y ocho contusos.

También se hallan heridos el capitán Juan González, los tenientes Joaquín Gómez, Angel Guerra y Eduardo Alcolado.

Ha sido felicitado el señor Brualla por las victorias alcanzadas en los últimos encuentros, en los que mató á muchos rebeldes, entre ellos al titulado capitán Santoyo y al cabecilla Cruz terrible incendiario.

Reunión.—Mejoría

Madrid 5 á la 1'15 m.

En la Reunión de los diputados conservadores y los constitucionales de Cuba se examinaron los presupuestos de aquella isla, acordando pedir al señor Castellano que elimine algunos impuestos.

Respecto de la guerra acordaron que concluyera por la fuerza, declarando la gran responsabilidad en que incurren los partidos reformistas y autonomistas.

Todos los reunidos creen que la guerra terminará en un plazo muy breve.

El general Barges está fuera de peligro

Los marineros.—La Cámara de Comercio

Madrid 5 á la 1'45 m.

Los navieros hacen gestiones para venir á un arreglo con los constructores de buques, en el asunto del impuesto sobre navegación.

La Cámara de Comercio acordó adherirse á los acuerdos tomados por el Círculo

Mercantil contra el proyecto de auxilios á los ferrocarriles.

Gestiones

Madrid 5 á las 9'30 m.

Coruña.—Continúan las gestiones para que se rebaje la cuarentena al vapor. Buenos Aires, pues no tiene á bordo caso alguno de fiebre amarilla.

Fiesta yankee

Madrid 5 á las 10'30 m.

Newyork.—Con motivo de la fiesta nacional se han reunido en Bridgeport Connecticut 10000 hombres armados y uniformados, incluso treientos cubanos al mando del titulado general Quesada.

Este hablará de la fiesta nacional.

De Cuba.—Detalles de un encuentro

Madrid 5 á las 10'30 m.

No se ha recibido ningún nuevo telegrama de Cuba.

Los detalles que se conocen del encuentro que tuvo con el enemigo el coronel Drualla confirman el heroísmo de nuestras tropas.

La prensa publica extensos artículos con motivode las contestaciones al Mensaje de los señores Romero Robledo y Silvela.

El impuesto sobre la sal

Madrid 5 á las 6'50 t.
> > 6'55 "

Presidido por el señor Montero Rios se han reunido en el Senado los representantes gallegos. Después se le comunicó el resultado de la entrevista al señor Navarro Reverter. Este está dispuesto á convertir el concierto proyectado acerca del impuesto de la sal, siempre que éste produzca ocho millones.

Los dipntados gallegos que forman parte de la comisión de presupuestos se encargaron de redactar un dictámen.

Hablé con el Sr. Montero Rios con objeto de ver si confirmaba lo que dijo el señor Navarro Reverter, y me contestó que el impuesto sobre la sal debe producir 16 millones.

La pista de un crimen

Madrid 5 á las 7'15 t.

Se ha descubierto la pista del crimen de

que fué víctima la señora joven y hermosa que fué encontrada en las costas de Canarias, cuya muerte creyóse repentina.

Se sabe ciertamente que era viuda y estaba embarazada.

La autopsia ha evidenciado que la muerte fué producida por extrangulación.

El juzgado practicará mañana una diligencia importante.

Consejo de Ministros

Madrid 5 á las 7'20 t.

Los Ministros se han reunido en Consejo.

Se concedió el indulto á un reo condenado á muerte en Cáceres.

Se acordó aumentar las cantidades destinadas á la reparación de los templos de varias poblaciones.

El primer envío de tropas debe llegar á Cuba antes del mes de Octubre.

El Gobierno confía en que el proyecto de auxilios á los ferro-carriles pasará á la clase de asuntos sin interés.

«El Heraldo»

Madrid 5 á las 10'20 n.

El Heraldo lamenta que los Obispos no tomaran parte en la contestación al mensaje y añade que la mudanza que se observa en todas las cosas podria alentar enel espíritu público las doctrinas militares y el modo de hacer la guerra.

Huelga.—Marcha.—Acciones

Madrid 5 á las 10'30 n.

Lisboa.—Se han declarado en huelga los obreros de la fábrica de gas, quedando la población completamente á oscuras.

El crucero Isla de Cuba marchará á San Sebastián permaneciendo allí durante la estancia de la Corte.

Mañana marcha á París la duquesa de Montpensier.

En Chicago los demócratas presentan al señor Tayler para candidato en la próxima elección de presidente de la República.

Viajes.—El comercio de Alicante

Madrid 5 á las 10'50 n.

Es probable que mañana marche á Santander el general Martínez Campos.

El señor Sagasta salió para Avila acompañando á su señora que se halla algo enferma.

El comercio de Alicante ha interpuesto un recurso de alzada contra los arbitrios municipales.

El estado de sitio seguirá hasta que se restablezca la normalidad.

Nuevo cuerpo de ejército

Madrid 5 á las 11'40 n.

La Epoca dice que una vez aprobado el presupuesto de Guerra, el señor Azcárraga podrá crear un octavo cuerpo de ejército con objeto de aumentar las fuerzas actuales.

Noticias oficiales

Madrid 6 á las 12'30 m.

Un telegrama oficial recibido de Cuba dice que la guarnición de los fuertes de Zayas y Homey auxiliada por el escuadrón de Camajuani rechazó al enemigo, causándole cinco muertos y muchos heridos.

Nosotros tuvimos heridos al teniente Ruiz y doce soldados.

La guerrilla de San Diego, hizo dos prisioneros y cogió varios caballos.

La columna Solano tuvo un encuentro con una partida de rebeldes, causándole dos muertos y varios heridos.

La guerrilla Grimalt mató en un encuentro á ocho rebeldes.

La columna Crujeada batió á varias partidas en Punta Brava causándole cuatro muertos y muchos heridos.

Además les cogió caballos, armas y municiones.

Mencheta

(De nuestro corresponsal particular)

Festival.—El obispo de Urgel

Barcelona 5 á las 11'40 n.

> > 11'50 >

> > 12'10 >

Se ha celebrado en el parque el festival de la Asociación de los coros de Clavé á beneficio de las víctimas del atentado anarquistas asistiendo bastante concurrencia.

La entrada era gratis.

Primero los coros acompañados de cinco músicas recorrieron varias calles.

En la plaza de Ciudadela se levantó un monumento provisional rematado con un busto de Clavé, completando la decoración un hermoso parterre y gallardetes en los extremos de los mástiles.

Los coros se situaron con las músicas en veintinueve puntos distintos del Parque, cantando cada sección y postulando luego entre los concurrentes.

La fiesta resultó animadísima.

Se obsequiará extraordinariamente al señor Casañas, cardenal Obispo de Urgel.

Acudieron á recibirle las autoridades, varias comisiones y muchos amigos.

Esta noche se le obsequiará en el Ayuntamiento con un soberbio banquete.—Amengual.

NOTICIAS

De la Capital:

Poco menos que intransitable se encuentra el trozo de la carretera comprendido entre esta ciudad y el Pont d'Inca, á consecuencia de la gran capa de polvo que la cubre.

Esperamos que por quien corresponda se darán las órdenes oportunas para que sea retirado de la carretera dicho polvo que tanto molesta á los transeúntes que tienen necesidad de transitar por aquel sitio.

A las seis de la mañana de hoy el vaporcito Cabrera ha salido de nuestro puerto con rumbo á la isla de su nombre.

Anoche sostuvieron un altercado dos sujetos en la calle del Olivar, dándose de bofetadas hasta que intervinieron en la cuestión varios transeúntes, que lograron poner de acuerdo á los contendientes.

Siguen los muchachos haciendo de las suyas, pues ayer tarde una turba de ellos estaban apedreando desde encima de la muralla junto á la puerta de San Antonio, á los transeúntes que se paseaban por encima de la acera del camino de Ronda.

Decididamente es un hecho la instalación de la nueva fábrica de gas de que hace tanto tiempo se viene hablando, habiéndose empezado hace algunos días los trabajos de explanación y apertura de zanjas para el levantamiento de la cerca correspondiente.

Una brigada numerosa de operarios estaba hoy por la mañana trabajando en el local que se ha elegido, el cual está situado en la Ronda del Poniente, á la derecha de la carretera y sitio comprendido entre el Hornabeque y el Campden Serralta.

A juzgar por la actividad que se ha impreso á los trabajos, parece no tardaremos en verla concluida.

Desde las diez de la noche hasta las dos de la madrugada de ayer, duró el baile de boleros dirigido por el maestro Agostinet, que en celebración de la fiesta de la Sangre tuvo efecto en la plaza de Santa Eulalia. En ella llegó á rennirse un conjunto de gente que pasaria de dos mil almas, instaladas en el cercado que expresamen-

te para los coirades ó sufragadores de los gastos se hizo y en el cual se acomodaron centenares de sillas, y el resto en todos los ámbitos de la plaza.

Anoche terminó la fiesta con las ordinarias iluminaciones y música, habiéndose construido para el caso dos catafalcos, uno en la plazuela del Call y otro en la calle de San Alonso.

El sábado fué abierto al público un elegante café situado en el paseo de la Rambla, que por las condiciones que reúne y lo concurrido del sitio le auguramos un buen éxito.

Ayer por la mañana el Médico señor Malberti denunció á la Alcaldía la existencia de otros dos nuevos atacados de viruela, uno de ellos domiciliado en la calle de los Oimos y el otro en la plaza de la puerta de Jesús.

El médico señor Monteros denunció también á la referida autoridad otro atacado de la misma enfermedad domiciliado en la calle de la Herrería.

Esta pasada noche han sido encerrados en el depósito de Capuchinos tres sujetos que con la cabeza trastornada por efectos de la bebida alborotaban por la vía pública.

Un carruaje que ayer tarde corría á escape por la carretera de Luchmayor atropelló á un muchacho de unos diez años derribándole y no produciéndole más que una leve contusión en un muslo.

Pocas veces suele verse tan favorecido el paseo del Borne como lo estaba anoche por una concurrencia numerosa y compuesta de personas y familias conocidas. Todas las sillas y sillones estuvieron ocupados desde las primeras horas de la noche hasta muy cerca de las diez y media, hora en la cual empezó la gente á diseminarse y dirigirse una parte á la fiesta de las calles del Call y sus contiguas y otra á sus moradas para recogerse.

En la carretera de Andraig y trayecto comprendido entre su arranque, desde el puente de San Magín, hasta la bajada de Portopi, se ha empezado la operación del riego, habiéndose recogidos en algunos puntos el polvo, lanzándolo á la cuneta, operación que se ha hecho previamente para evitar la formación de barro.

En algunos puntos el piso de dicha carretera está ya muy deteriorado, habiéndose hecho acopio de piedra tritarada, depositada en montones á uno de los lados para proceder, al parecer, á su recomposición.

Para mayor comodidad del público, la empresa de tranvías ha dispuesto que el coche que salía á las diez de la noche del jardín de la Glorieta, lo efectúe á las once.

Un carruaje que ayer tarde subía por la calle del Conquistador al atravesar una de las aceras transversales resbaló la caballería cayéndose del suelo.

Los conductores no sufrieron más que el correspondiente susto.

La iglesia del Hospital en donde se venera la imagen de N. S. Jasnucristo, recibió ayer la visita de una buena parte de este vecindario por celebrarse la festividad de la Sangre de Nuestro Redentor. Desde las primeras horas de la mañana hasta bien entrada la noche, fué un continuo entrar y salir de gente, siendo imposible formarse idea, ni aún aproximada, del número de personas que acudió á adorar la nombrada imagen á la cual profesan los palmesanos, especialmente los marins, especialísima devoción.

Sin duda obedeciendo á esta se vió que eran muy contados los barcos mallorquines amarrados á los muelles de nuestro puerto, que no llevasen izadas sus respectivas banderas.

La imagen de la Sangre lució ayer un elegante precinto de plata con adornos de perlas y diamantes, regalo de una persona devota, que fué trabajada en los talleres del señor Pomar, no habiendo podido estar terminada hasta el sábado por la noche.



A los ganaderos de Cerdo

ELIXIR RIUTORT

PREPARADO POR

Francisco Llompert

Licenciado en Farmacia

Con el empleo de este Elixir se salvan las reses; acudid á él y tendréis los resultados.

Puntos de venta: Farmacia del Call, 12, Palma de Mallorca.—En Sineu: Farmacia del señor Riutort.—En Manacor: Farmacia del señor Bassa.

Desde hace algunos días han cesado de prestar servicio en el arrabal de Santa Catalina diez ó doce dependientes de consumos, por ser incesarios sus servicios, toda vez que ya no se practica el contrabando, de aquellas especies.

Anoche la guardia municipal, detuvo y encerró en el depósito de Capuchinos á tres jóvenes sin domicilio conocido que habían ido á dormir debajo de uno de los árboles que hay plantados encima de la muralla, y en el sitio conocido por el Parque, ocasionando el correspondiente susto á numerosas personas que por las noches pasan por aquel sitio con objeto de tomar el fresco.

Anoche el señor Llave dió una función de prestidigitación en el teatrillo de la sociedad La Constanca á la que asistió numerosa concurrencia. Los trabajos que presentó fueron sumamente aplaudidos.

Recuerdos mallorquines

Día 6 de Julio 1785

Muere en Palma el erudito bibliógrafo y literato Don José de Pueyo y Pueyo, marqués de Jampo franco, coleccionador de la selecta biblioteca que hoy poseen sus sucesores.

Sociedades y Corporaciones Ferro-carriles de Mallorca

Ramal de Santa Maria á Manacor El día 11 de Julio próximo á las doce de la mañana, tendrá lugar en esta Dirección (Oficinas de la estación de Palma) la subasta de las obras de explanación y fábrica desde el hectómetro cinco del kilómetro primero hasta el Hectómetro nueve del kilómetro seis de la 5.ª sección (Porreras á Felanitx) en el Ramal de Santa Maria á Manacor.

Para tomar parte en la subasta, que se adjudicará al mejor postor, se hará un depósito provisional en metálico en la Caja de la Compañía, de doscientas pesetas, que será devuelto á los licitadores á quienes no resulte adjudicada, tan pronto como haya terminado el acto.

El adjudicatario se verá obligado á sustituir el depósito provisional por otro definitivo por la cantidad de 1000 pesetas efectivas en metálico ó en efectos de la Deuda pública. Estos efectos se admitirán por un 20 por ciento de su valor efectivo regulado por la cotización oficial del día anterior al en que se efectúe el depósito.

Si no se hiciese el depósito definitivo dentro de los ocho días siguientes al de la subasta, perderá el adjudicatario el depósito provisional, que quedará á favor de la Compañía, quedando ésta libre de todo compromiso.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados acompañados de la cédula personal del licitante y del depósito provisional, admitiéndose en esta Dirección desde esta fecha todos los días laborables á las horas hábiles de oficina hasta el día señalado para la subasta inclusive.

Las proposiciones se redactarán con arreglo al modelo adjunto y no podrán exceder del importe del presupuesto. En caso de presentarse dos ó más proposiciones iguales que resultaran las más ventajosas, se abrirá una licitación verbal entre sus autores durante diez minutos.

Desde esta fecha quedan expuestos al público los días laborables desde las diez de la mañana á las dos de la tarde, los planos, pliego de condiciones y presupuesto porque ha de regirse la contrata y ejecución de las obras.

Palma 26 de Junio de 1896.—Por la Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca, El Director General, Guillermo Moragues.

Modelo de proposición

D. N. N., enterado del anuncio publicado por la Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca sacando á subasta las obras de explanación y fábrica desde el hectómetro cinco del kilómetro primero hasta el Hectómetro nueve del kilómetro seis de la 5.ª Sección (Porreras á Felanitx) en el Ramal de Santa Maria á Manacor, y enterado de los planos, pliego de condiciones y presupuesto, me comprometo á tomar á mi cargo dichas obras, por la cantidad de «aquí el importe en letra y en pesetas».

Fecha y firma. 6—6

Sindicato de Riegos de Acequia de Baster.

Debiendo proveerse por concurso la plaza de acaquero de esta corporación dotada con el haber de 600 pesetas anuales, el Sindicato ha acordado publicar el presente anuncio, á fin de que las personas que aspiren á obtenerla presenten sus instancias por escrito en la Secretaría del mismo Tronco 3, 3.ª.—desde esta fecha hasta el día 12 del actual inclusive, en la cual podrán enterarse de las condiciones que se exigen para el desempeño del referido cargo.

Palma 4 Julio de 1896.—El Presidente, M. Enrique Lladó.—P. A. del S., Miguel Garau Srio.

LECCIONES de Física, Química, Historia Natural, Agricultura y Matemáticas

para los alumnos que deban examinarse en Septiembre por

Don Jaime Alorda y Sampol

sucesor de DON JOSÉ CAPDEBOU CALLE DE LA HARINA, NÚM. 28 PRINCIPAL

Sirviente

Un joven inteligente desea colocarse en clase de criado. Darán razón calle de San Alonso número 66.

Cuestiones candentes

SOBRE LA SUMISIÓN AL PODER CIVIL por Máximo Filibero

Se vende al precio de una peseta ejemplar en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena, 2.



Ferro-carriles de Mallorca Servicio de trenes que rigen desde el 20 de Octubre De Palma á Manacor y La Puebla, á las 8'15 mañana, 8'15 y 8 (mixto) tarde. De Manacor á Palma y La Puebla, á las 8 y 11'45 mañana y 8'30 tarde. De La Puebla á Palma y Manacor, á las 8'27 mañana, 12'15 y 8'45 tarde. Palma 20 de Octubre de 1896.—El Director General, Guillermo Moragues.



Vapores Correos Salidas Lunes 3 tarde, para Barcelona (vía Soller), Martes 5 tarde, para Barcelona (directo).

Miércoles 9 mañana, para Ibiza y Valencia; y 2 tarde para Mahón (vía Alcudia). Jueves ninguna. Viernes 5 tarde, para Barcelona (directo). Sábados 9 mañana para Ibiza y Alicante. Domingos 2 tarde, para Barcelona (vía Alcudia).

Entradas Lunes 10 mañana, de Barcelona (vía Soller), y de Mahón (vía Alcudia). Martes 9 mañana, de Ibiza y Alicante. Miércoles 9 mañana, de Barcelona (directo). Jueves 10 mañana, de Barcelona (vía Alcudia). Viernes 2 tarde, de Ibiza y Valencia. Sábados 9 mañana, de Barcelona (directo). Domingos ninguna.

Servicio directo entre Mallorca y Menorca De Palma para Mahón, los sábados cinco tarde. De Mahón para Palma, los martes cinco tarde.

Ferías de Mallorca

Abril: Domingo 26, Sta. Maria. Mayo: Domingo 3, Sineu (Fira de Malg). Jueves 7, Inca (Dijous bé). Domingo 10, Soller y Felanitx. Domingo 17, Sencelles. Domingo 30, Manacor y Binisalem. Julio: Lunes 30, Felanitx. Sábado 26, Manacor. Agosto: Domingo 16, Sineu. Viernes 26, Felanitx. Septiembre: Domingo 20, Manacor. Domingo 27, Felanitx. Martes 29, Luchmayor. Miércoles 30, Luchmayor. Octubre: Domingos 4, 11 y 18, Luchmayor. Domingo 25, Inca y Felanitx. Noviembre: Domingo 1.ª y 8, Inca. Viernes 13, Lapuebla. Sábado 14, Alcudia. Domingo 15, Marr y Pollensa. Jueves 19, Inca (Dijous bé). Domingos 22 y 27, Binisalem.

Mercados de Mallorca

Se verifican todas las semanas el lunes, en Manacor; el martes, en Montuiri; el miércoles, en Sineu; el jueves, en Inca; el sábado, en Palma; el domingo, en Binisalem, Pollensa y Sencelles.—En Palma, siendo fiesta mayor el sábado, se traslada al viernes anterior, y siéndole el jueves se traslada al miércoles al día de Inca, lo mismo que en la Semana Santa. El martes de esta misma semana hay mercado de ganado lanar en Binisalem. Los jueves anterior, intermedio y posterior á las días en que celebran los pueblos de Inca se han mercados.

Puntos de parada y horas en que salen las diligencias correos de esta capital para los pueblos del interior de la isla.

Table with columns: Pueblos, Puntos de parada, HORAS (Salida, Llegada). Lists destinations like Andraig, S'Arroca, Capdalla, Calviá, Esporlas, Establiments, Estallescabo, Banyalbufar, Puigpunyent, Valldemosa, Dayá, Soller, Banyala, Luchmayor, Santanyi, Campos, Sencelles, Sta. Eugenia, Felanitx, Algaida, Montuiri, Sineu.

Hojas del Calendario

Calendar for July. Shows moon phases (Luna nueva, Cuarto creciente, Sale el sol), and religious events (1798.—Bombardeo de Cádiz por los ingleses; 1124.—Conquista de Tiro por los Cruzados).